

Kerwe in Altheim „Hammeltanz 2007“

Am 10.11.2007 hatte der Schützenverein Altheim

auf dem Pfarrer-Hauser-Platz zum Hammeltanz geladen.

Das Hammelkönigspaar wurde das Ehepaar

Gerd und Beate Müller

Anschließend ging es in die „**Krone**“ um den Hammelschmaus einzunehmen.

Nachfolgend einige Bilder von Paul Popp zu diesem Ereignis.

Zur Erinnerung an früher stattgefundene Veranstaltungen zwei Aufnahmen aus dem Heimatverein-Archiv .

Pressenotiz: Die Tradition des Hammeltanzes gepflegt

Altheim (pp) Vielerorts wird um die „Kerwe“-Zeit auf vielfältige Art der Hammel ausgetanzt. In Altheim hat der Tanz eine sehr lange Tradition, die nachweislich bis nach Ende des Ersten Weltkrieges reicht. Damals fand er auf der Straße vor dem Gasthaus „Zur Krone“ statt. Heute hat man ihn auf den Pfarrer-Hauser-Platz verlegt, ist doch der Dorfplatz als Austragungsort geradezu prädestiniert, denn der dortige Dorfbrunnen ziert ein eisernes Tanzpaar mit Hammel – geschaffen durch den ortsansässigen Künstler Rolf Hamleh. Am Samstag allerdings mussten die austragenden Paare des Schützenvereins den widrigen Witterungsumständen trotzen, was aber dem Vergnügen keinen Abbruch tat. Unter Zeremonienmeister Achim Singer spielte der Altheimer Musikverein zum Drei-Viertel-Takt auf und der Hammel wartete mit Züchter Eugen

Schmitt und seinem Metzger Waldemar Sans geduldig auf den Ausgang des Zeremoniells.

Als die Zeit abgelaufen war, hatte das

Ehepaar Gerd u. Beate Müller

den Blumenstrauß in der Hand und war somit Sieger des Tanzes. Danach ging es in die „Krone“ zur Einnahme des Festmahles.

Fotos:





***Hammeltanzkönigspaar
2007***

Gerd und Beate Müller



Hammeltanz 1977

Schäfer: **Eugen Schmitt**

Hammelkönigspaar: **Werner und Uschi**

Goos Metzgermeister: **Günter Hörner**



Hammeltanz etwa 1975

Schäfer: **Eugen Schmitt**

Hammelkönigspaar: **Lothar u. Roswitha
Weber**

Metzgermeister: **Waldemar Sans**